

Ölfleckenkrankheit der Begonie

Schadbild

Von den Blatträndern gehen missfarbene Stellen aus. Nadelstichähnliche durchsichtige Flecken. In den erkrankten Blatteilen färben sich die Adern schwarz. Befallene Blattstiele und Stängel werden schwarz, schlappen und fallen um.



Krankheitserreger

Krankheitserreger ist das Bakterium *Xanthomonas campestris* pv. *begoniae*. Austretender Bakterien Schleim kann sehr leicht übertragen werden. Anfällig sind Elatior-Begonien und Lorraine-Begonien. Ein Feuchtigkeitsfilm auf den Pflanzen, hohe Luftfeuchtigkeit und Temperaturen um 22°C fördern die Ausbreitung der Krankheit.

Gegenmaßnahmen

- Hygienemaßnahmen.
- Entseuchung von Geräten und Töpfen sowie Substraten.
- Verdächtige Pflanzen entfernen und vernichten.